



Photo: DR

Handball : le plan de relance du général Sylvain-Florient Pangou-Mbembo en marche

LE chantier de relance du handball gabonais est immense. Tout est presque à refaire ! Une véritable gageure pour le général Sylvain-Florient Pangou-Mbembo, élu le 30 juillet 2021, 8^e président de la Fédération gabonaise de handball (Fégahand). Ce dernier, à travers son ambitieux projet, «Formation, Restructuration, Ambition, Performance (FRAP)», est bien décidé à redresser cette discipline et lui redonner ses lettres de noblesse. Passionné, il y croit fortement. Découvrons les premières actions menées par le nouveau bureau fédéral depuis son installation le 8 août 2021.

Pages 2



Photo: DR

SAUDI PROFESSIONAL LEAGUE

BOUPENDZA,
BUTEUR D'ENTRÉE

Page 4



Photo: H.N.M./L'Union

FÉDÉRATIONS SPORTIVES

CELLES-LÀ QUI
N'AURONT PAS DE
SUBVENTIONS

Page 3